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新役員のみなさん 
2023(令和5)年7月5日(水) 倉敷国際ホテル   

 

  

元気に・楽しく・地域に貢献 (
倉 敷 Ｌ Ｃ 

 スローガン) 
 

「 笑顔で奉仕 」地域のために！未来のために！  (
336－B地区 

 スローガン) 
 

【活動記録】 

7月5日第一例会（第1556回） 

新会員入会式       青山知之 

役員就任挨拶 

地区委員任命状授与 

閉会挨拶        藤原京子 

 

7月19日第二例会（第1557回） 

新会員入会式      佐藤恵子 

            八木大治 

前年度皆勤賞表彰       

閉会挨拶        小田圭一 

 



計画･親睦委員長 梶田秀児 

今年度、計画・親睦委員長を拝命致しました。2023

年1月に入会したばかりで委員会の仕組み、流れもま

だ理解していない若輩者に何故このような大役が回っ

てきたのか、そして委員会を引っ張っていけるのか大

変不安を抱いております。ただ、コロナも5類に入り、「完全復

活」となる各イベントを何としても成功させなくてはなりませ

ん。その為には諸先輩方のお力を借りながら会員の皆様が少し

でも「参加して良かった！」と言って頂けるよう努力をしてい

く所存でございますので何卒皆様のご協力をお願いしたくよろ

しくお願い申し上げます。 

アイヘルス・薬物乱用防止委員長 村山公保 

    アイヘルス・薬物乱用防止委員長を拝命いたしま

した。近年、市販薬の「オーバードーズ」が社会問題

となっています。オーバードーズ（Overdose）は、薬

を服用する際の一回分の量（dose）が過剰（over）であることを指

します。薬局などで手軽に購入できる薬の中には、一度に大量に摂

取すると覚醒剤や麻薬と同じような効果を引き起こすものがありま

す。興味本位で試してしまうと、取り返しのつかない結果を招く可

能性があります。情報があふれるインターネットの時代だからこそ、

子どもたちに正確な知識を適切に教える必要があります。新型コロ

ナウイルスの影響で休止状態でしたが、今年度は薬物乱用防止教室

を再開します。皆様、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

青少年育成･YE委員長 藤森  健 

 長引く新型コロナ禍の影響で、未来を担う大切な

子供達の心身に大きな影響が出てきているようで

す。身体面では体力の低下や後遺症による体調不

良、心身面では、長引いたマスク着用期間の影響か、

著しくコミュニティ力が低下し、不登校の要因になっている

と聞きました。感染状況を見定めながらの開催とはなります

が、今年こそ、ちびっこフェスティバル「ファジアーノ岡山

サッカースクール」を開催し、屋外で元気に遊ぶ子ども達の

場作りを通じて、地域社会に貢献して参りたいと思います。

委員会メンバーの皆様、精一杯頑張りますので、ご支援の程

よろしくお願い致します。  

PR･IT委員長  清野文昭 

 現在、クラブでは例会や様々な活動の記録を会報に

まとめて残していくと同時に、時代の潮流に併せて、

ホームページにクラブの概要を掲載し、さらにＳＮＳ

を使ってたくさんの画像を元に情報発信を行っていま

す。ホームページやＳＮＳはクラブと社会をつなぐ大切な接点

です。私たちの活動をより多くの方々に知っていただくと同時

に、クラブのステイタス向上の一助になるよう、委員諸先輩の

アドバイスをいただきながらしっかりと任務を果たしたいと思

っています。１年間どうぞご指導、ご協力のほどよろしくお願

いいたします。 

 

社会アクト委員長  岡本敦義 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和5年7月18日

(火)午前9時〜清心中

学校において薬物乱

用防止教室が開催さ

れました。オースト

ラリア研修から帰国

したばかりの3年生

77 名が参加しました。

ライオンズからは5

名が参加し、メイン講師は岡本さんと宮田さんが担当しまし

た。先生がたからの要望で、生徒たちには英語が併記された

薬物乱用防止読本が配布されました。今、オーストラリアは

冬、日本は夏、という気候の違いと、帰国後最初の授業とい

うこともあり、生徒たちには疲れも見られましたが、真剣に

話を聞いてくれました。最後にみんなで声を出して言いまし

ょう「薬物乱用はダ

メ、ゼッタイ」と言

ったら、生徒たちも

元気よく「ダメ、ゼ

ッタイ」と応えてく

れました。                                                                   

記：村山公保 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長就任挨拶 

薬 物 乱 用 防 止 教 室  

～釣り同好会～ 

昨年、暑さで中止になった「第5回釣り大会」を7月2日(日)

に開催する事ができました。最高の晴天に恵まれ、岡さんのクル

ーザーでメンバー8 名、笠岡沖方面で「ギザミ」を釣り、昼食は真

鍋島の「漁火」で美味しいお魚をいただきました。釣り同好会は引

き続きメンバーを募集中です！ 

社会アクト委員長を務めさせていただくことになりました。今年４月に入会したばかりで、何も経験がなく不慣れ 

ではございますが、役割を果たしていけるよう精一杯頑張ります。当委員会が担当する「倉敷現代工芸秀作展」は、 

コロナ禍の影響により開催見送りが続いていましたが、昨年は３年振りに節目となる第４０回が盛況に開催され、青 

少年の将来のため、多くの作家様から作品を提供していただき、クラブメンバー総当たりで、作家、来場者、自治

体、報道関係など沢山の繋がりを築いていただいたことと思います。この良き伝統を受け継いでいけるよう、諸先輩方のご指

導をいただきながら進めてまいりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 



 

 

  
 

青山
あおやま

 知之
ともゆき

  さん 
1971年1月11日生まれ 

モトヤユナイテッド株式会社 

常務取締役 

岡山大学法学部法学科卒業 

スポンサー ： 藤原京子 

歴史と伝統ある倉敷ライオンズクラブにお招きいただきまして大

変光栄に存じます。 

現職では平成 9 年から 26年間に渡って倉敷の皆様にお
引き立ていただいておりますが、
そろそろご恩返しをしたいと思
っていたタイミングで今回のお
話を頂戴して、大変良い機会で
あると感じております。今後とも
ご指導ご鞭撻のほどよろしくお
願いいたします。 
 

佐藤
さ と う

 恵子
け い こ

  さん 
1953年5月20日生まれ 

株式会社モダン・プロ 

取締役副社長 

神戸大学教育学部英語科卒業 

スポンサー ： 藤原京子 

この度は、歴史と伝統と活力ある倉敷ライオンズクラブ入会を

御承認いただき、感謝と緊張の思いに溢れております。 

生まれも育ちも井原市で、中学同級生の主人が、食うがため

に昭和57年に倉敷を創業の地と決め早42年。体力に限界

を感じて、平成元年に岡山市に転居しましたが、今日まで育て

ていただいた倉敷には深く恩義を感じております。 

そろそろ余生を準備する時に、入会の御縁をいただきまし

たのも、弊社の社是“地域活

性応援業”を通じてお礼返

しと、私自身が視野を広げ、

学び直しをしたいと願って

います。年の割に反して至ら

ぬ点が多々ございますので、

皆様方のご助言とご指導を

宜しくお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

八木
や ぎ

 大治
だ い じ

  さん 
1965年12月20日生まれ 

株式会社トマト銀行 倉敷営業部 

執行役員 倉敷営業部長 

立命館大学産業社会学部卒業 

スポンサー ： 岡 荘一郎 

この度は倉敷ライオンズクラブへの入会をご承認いただき、

誠にありがとうございます。 

今回の異動で勤務先、住居とも倉敷に御縁をいただいてお

ります。先日は倉敷天領祭りに参加して、いい汗をかきなが

ら倉敷の方々との一体感を大いに味わいました。 

今後もライオンズクラブの活動を通じて、地域貢献に尽力し

て参る所存です。今後共、皆様のご指導ご鞭撻の程、どうぞ

よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

7
月
い
つ
ま
で
も
お
幸
せ
に 

 

7
月
誕
生
祝
い 

7月第一例会 入会式の様子 
 

7月第二例会 入会式の様子 
 

7 月第一例会を以って、宮本

さんが転勤のため退会されるこ

とになりました。新天地のでのご

活躍を祈念いたします。 

地区委員 任命状授与 

今期、ZC(ゾーン・チェア

パーソン)に藤原京子さん、

GLT委員に中井大介さんが

任命されました。 

７
月
第
二
例
会 

小

田

圭

一
さ
ん 

７
月
第
一
例
会 

藤

原

京

子
さ
ん 

閉 会 挨 拶 



■第1556回例会報告（2023.7.5）     
出席者40名    欠席者19名   
純例会出席率67% メークアップ後出席率76％ 

【承認事項】 
1. 先日の準備理事会で以下の件が承認されま
した。①加藤勝信さん、松田忠和さん本年度
名誉会員、足立秀明さん、諏訪文彦さん、小
山悦司さんは賛助会員、梶谷芳昭さんは不在
会員、藤原均さん、室山武彦さんは特別会員
として承認されました。②岡山県アイバンク
法人会へ個人会費 5.000円の納入と、倉敷国際
交流協会会費 5,000円の納入が承認されました。
③ビア・バーベキュー例会での皆様からの会
費は、昨年同様 5.000円にて承認されました。
④新入会員のご紹介です。お名前は「佐藤恵
子」さんです。所属は株式会社モダン・プロ
さんです。7 月第二例会に入会式を予定してい
ます。⑤キャビネットより今期 LCIF100＄献金
の協力依頼がきております。理事会にて 1 人
100＄献金する事で承認されました。 
【幹事報告】 
1．本日入会の青山さんは、計画親睦委員会と青
少年育成委員会に所属して頂きます。よろしく
お願いします。2.2022 年度皆勤賞は、上西孝道
さん、清野文昭さん、松本晃良さんです。第 2
例会で表彰致します。3.8/2(水)12：30～倉敷国
際ホテルに於いて「5R-1Z ガバナー公式訪問・合
同例会」が開催されます。追ってご案内します
が、本年度は藤原さんが ZCでホストクラブとな
ります。皆様、奮ってご参加お願いいたします。
4.7/18(火)9：00～清心中学校にて薬物乱用防止
教室を開催いたします。5.トマト銀行宮本さん
に転勤が報告されました。内規に基づき、お餞
別をお贈りします。6.今期の手帳を本日お配り
しました。訂正・変更等おありの方は事務局ま
でお願いします。7.2023 年度上半期年会費の集
金日は、7 月第二例会です。例会場での集金は
現金のみですが、手数料がかかりませんので、
是非ご利用ください。8.今年度は、主要アクテ
ィビティの倉敷現代工芸秀作展・ちびっ子フェ
スティバル「ファジアーノ岡山サッカースクー
ル」は通常通りで開催予定です。皆様、引き続
きご協力をお願いいたします。9.倉敷平成ライ
オンズクラブが 6 月末をもって解散する事が報
告されました。 

■第1557回例会報告（2023.7.19） 
出席者43名    欠席者17名   
純例会出席率72% メークアップ後出席率82％ 
【承認事項】 
1.トマト銀行宮本さんの転勤に伴い、会計を宮
本さんから本日入会の八木さんに、青少年育
成委員長を藤森さんに、青少年育成副委員長
を原淳二さんにお願いする事になり、先日持
ち回り理事会にて承認されました。 
【幹事報告】 
1．本日ご入会の佐藤恵子さんは、計画親睦委員
会とアイヘルス薬物乱用防止委員会の所属、八
木大治さんは青少年育成委員会と社会アクト委
員会に所属して頂きます。 
2.次回例会、8月2日第一例会はガバナー公式訪
問・5Ｒ合同例会です。時間は 12：30～です。お
間違いないようお願いします。3.事務局の夏季
休暇は 8/11㈮～16 日㈬までです。4.2023 年度上
半期の会費の期限は 7 月末です。まだの方はよ
ろしくお願いします。5.昨日ご案内を流しまし
たが、8月第二例会は 8/23(水)18：30～ビア・バ
ーベキュー例会です。昼間の例会はありません。
出欠がまだの方はご連絡をお願いいたします。6.
例年 7 月第二例会にて昨年度の会計監査のご報
告を行っておりますが、監査委員の渡邉義友さ
んの体調不良のため、本日監査が間に合いませ
んでした。8 月は合同例会、ビア・バーベキュ
ー例会のため報告が出来ませんので、遅くなり
ますが、9 月第一例会に報告させていただきま
す。 
 

 

DONATION 

《第1556回例会 7月5日》 
●退任お世話になりました（各50枚） 
中井さん、松本さん、河田さん、石伊さん、
難波成さん、清野さん、武居さん、小田さん。 
●退任お世話になりました（各30枚） 
難波敢さん、三村さん、岡本良さん、 
原淳さん、藤原さん、吉田さん、岡さん、 
金光さん、西原さん、松永さん。 

●青山さん(50枚) 
入会しました。宜しくお願い致します。 

●藤原さん(50枚) 
青山さんを宜しくお願い致します。 

●河田さん(100枚) 
「元気に･楽しく･地域に貢献」をスローガンに
第 67 代会長に就任いたしました。分からない
ことばかりですが、皆さんの御協力と御指導
をいただきながら頑張っていく所存です。 
●上西さん(100枚) 
河田丸の出帆おめでとうございます。先日は
姉妹都市のクライストチャーチから三艘のヨ
ットで50周年を記念して21日に交流を深め28
日無事に帰港されました。 
副市長の時は姉妹都市交流に尽力されました。
ライオンズでも会長としてクラブ発展の為に
頑張ってください。 
●永田さん(50枚) 
河田会長の新しい門出を祝しております。本
日はどうしても出席したかったのですが、先
日転倒し出席できず申し訳ございません。陰
ながら応援しております。 
●難波敢さん(10.000円) 
河田丸の航海が心より幸多からんことを祈り
ます！ 
●岡さん(100枚) 
中国電力㈱よりの元メンバー藤原英明さんが
この度人事異動により常務取締りに就任され
ました。大変なご出世だとうれしく思います。 
●藤原さん(100枚) 
今年度 336-B 地区 5R ゾーン・チェアパーソン
にはからずも就任することとなり、その任の
重さに身の引き締まる思いをしているところ
です。リジョンでの活動は経験がなく何も分
かりませんが、皆さま方の御指導と御支援を
勇気に変え頑張って参ります。 
●藤原さん(50枚) 
去る 6/23 当クラブメンバーを中心に多くの方
から頂いたトルコ地震義援金をやっと伊東市
長にお届けしました。翌日採納式の記事が山
陽新聞に掲載されました。皆様、御支援あり
がとうございました。 

《第1557回例会 7月19日》 
●就任宜しくお願いします（100枚） 
河田さん。 
●就任宜しくお願いします（各50枚） 
大原さん、小田さん、武居さん、浅野さん、
三宅さん、中井さん。 
●就任宜しくお願いします（各30枚） 
山本さん、岡さん、金光さん、西原さん、 
松永さん、石伊さん、岡本さん、難波敢さん、 
原淳さん、室山さん。 
●誕生祝（各50枚） 
上西さん、小川洋さん、梶田さん、 
大月さん、坂本さん、藤井徹さん、村山さん。 
●いつまでもお幸せに（各50枚） 
青山さん、石伊さん、小田さん、永田さん、 
西村さん、長谷川さん、松永さん、松本さん、 
八木さん。 
 
 
 
 

●岡さん(50枚)  
新入会、八木さんを宜しくお願い致します。 
●八木さん(50枚) 
入会しました、宜しくお願いします。 
●藤原さん(50枚)  
長い間ひそかに入会のお誘いをしたいと思っ
ておりました。本日入会式を行って頂き、大
変うれしく思っています。お互い平均年齢を
上げる年ではありますが、これからライオン
ズライフを共に楽しみましょう！ 
●佐藤さん(50枚) 
入会しました、宜しくお願いします。 
●永田さん(50枚) 
本日入会されました佐藤様、八木様、おめでと
うございます。本日は出席が叶わず残念です。
また例会でお会いできる日を楽しみにしており
ます。 
●河田さん(50枚) 
阪神おめでとう！ダイワハウススペシャルの阪
神対横浜DeNAの公式試合をバックネット裏の最
高の席で観戦しました。出宮支社長の始球式は
お見事でした！ 
●岡本良さん、小野鈴さん、中原さん、藤井孝
さん、藤原さん。(各10枚) 
「ダイワハウススペシャルの阪神対横浜DeNA」
を観戦。応援グッズと大声援で応援の結果、阪
神の勝利！おめでとう！また出宮ダイワハウス
支社長の始球式のボールはばっちり、キャッチ
ャーのグローブの中へ！お見事でした！ 
 
 

 

 

倉敷ライオンズクラブ発行 
会 長：河田育康  幹 事：武居賢次朗  PR・IT委員長：清野文昭  
事 務 局：倉敷市西中新田 490-6 SQUARECOOP201    ℡(086)422-7126 
例 会 場：倉敷国際ホテル 倉敷市中央 1 丁目 1-44  ℡(086)422-5141     
HP：http://www.kurashiki-lions.org/ 

9月 行事予定 

6日(水)倉敷国際ホテル 

  12:15～第一例会(第1558回) 

  例会後～PR・IT委員会 

  18:30～倉敷物語館 

      計画親睦委員会 

20日(水)倉敷国際ホテル 藤の間 

  18:30～お月見例会(第1559回) 

21日(木)鬼ノ城G.C. 

8:30～ゴルフ同好会例会 

 

8月 行事予定 

2日(水)倉敷国際ホテル 藤の間・桜花の間 

10:30～5R-1Z ガバナー諮問委員会･懇親会 

12:30～第1回ガバナー公式訪問 

(5R-1Z合同第一例会)(第1556回) 

例会後～PR･IT委員会 

9日(水)倉敷物語館 

  18:30～社会アクト委員会 

23日(水)倉敷国際ホテル 藤の間 

  18:30～ビア・バーベキュー例会 

第二例会(第1557回) 

       

  

 


